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FINADOS
M ais de 20 mil visitantes eram 
esperados nos cemitérios de Lençóis 
Paulista, Agudos e Macatuba, na 
segunda-feira, Dia de Finados. O 
tempo chuvoso segurou muita gente 
em casa, mas não impediu que os 
cemitérios da região tivessem grande 
fluxo durante o dia todo. As pessoas 
aproveitaram os momentos de 
estiagem para levar flores, acender 
velas prestar homenagem aos 
entes que se foram. A  reportagem 
do Jornal O ECO registrou a 
movimentação no Cemitério 
Municipal Alcides Francisco pela 
manhã, como mostra a foto.

AREIOPOLIS

Eventos reúnem 2,3 mil 
pessoas no domingo

FOTO: ARQUIVO PESSOAL

SAAE lança programa 
de educação ambiental

r
'Agua para a vida toda' tem parceria com as diretorias de Educação e Meio Ambiente

FOTO: DIVULGAÇÃO

Dois eventos realizados em Arei- 
ópolis no domingo, reuniram, cerca 
de 2,3 mil pessoas. A 1® Queima 
do Alho, que aconteceu no Centro 
Rural Granja Ovo Novo, teve a par
ticipação de mais de 700 pessoas. 
Segundo Vagner Ribeiro, um  dos 
organizadores, comitivas de cerca de 
15 cidades da região e até da capital 
participaram da cavalgada. As du
plas Augusto Cesar e Gustavo e Ta-
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l . i i l â fo rdma' das atrações cja _: 

Queima dô  Alho :

natã & Luã animaram o público. Já o 
1° Encontro de Carros Antigos, que 
aconteceu no Centro da cidade, de 
acordo com Marciano Bueno, reu
niu cerca de 1,5 mil pessoas. Além 
dos possantes, o público acompa
nhou apresentação de três bandas 
de rock e participou de sorteios de 
brindes durante todo o dia. Durante 
o evento foram arrecadados alimen
tos em prol da Apae do município.

AGUDOS LENÇÓIS

Sebrae Móvel estará Renegociação reduz o
em Agudos O  valor de aluguéis C)

IMPREVISTO

DNJ em Macatuba 
é cancelado por 
causa da chuva

A forte chuva que ocorreu  entre a 
noite de sábado e a m anhã  de dom in
go inviabilizou a realização do DNJ 
(Dia N acional da  Juventude) que nes
te ano iria ocorrer em  M acatuba. Se
gundo o padre Fernando M aróstica, 
d a  paróquia Santo Antônio, algum as 
tendas desabaram  com  o volum e de 
chuva e, em  decisão conjunta com  o 
C orpo de Bom beiros, a organização 
resolveu não realizar o evento. ^ 4)

AMADOR SÉRIE A

Paulistano bate 
Santa Luzia e 
garante vaga

T rês jogos a b rira m  a te rc e ira  e 
ú ltim a  ro d ad a  da Série  A do C am 
peo n ato  A m a d o r de L ençóis P au 
lis ta  no  ú ltim o  dom ingo , no  estád io  
A rchangelo  Brega, o Bregão. C om  
os c lassificados do  g rupo  C defi
n idos, o d es ta q u e  foi o confron to  
en tre  Santa Luzia e P au listano , vá
lid o  pelo  g rupo  B. A m bas as e q u i
p es  d e p e n d ia m  da v itó ria  p a ra  ga
ra n t ir  a vaga n a  seg u n d a  fase.

POLÍCIA

PM registra 
dois casos de 
embriaguez

A Polícia M ilitar registrou dois 
casos de em briaguez ao volante na 
segunda-feira, feriado nacional do 
D ia  de Finados. U m  ocorreu  na 
Bela Vista, com  um  m otorista de 
u m  carro e outro na Vila M am edi- 
na, com  u m  m otociclista. Não houve 
vítim as. D ois adolescentes tam bém  
foiram  pegos em  flagrante p ichando  
u m  m uro  no Parque Rondon. Eles fo
ram  levados à delegacia e liberados.
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FESTIVAL DO LIVRO
O Festival do Livro 2015 entra na sua reta final e a as atrações musicais prometem 

agitar o palco principal da Concha Acústica entre hoje e a sexta-feira 6. Um dos 
destaques da programação é a apresentação da Orquestra Municipal de Sopros -  20 
anos, marcado para sexta-feira 6, a partir das 21h. O grupo comandado pelo maestro 
Marcelo Maganha prepara várias surpresas para o público, entre elas, a execução de 

uma peça da saga Star Wars e a participação especial do cantor Eduardo Santana, 
do grupo Trovadores Urbanos. Ele coloca sua voz em medleys de artistas renomados 

da MPB, como Vinicius de Moraes, Elis Regina e M ilton Nascimento.
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l i d C o lu n a
ESCOLAS
A divulgação da lista das 

94 escolas que serão fecha
das pelo Estado acabou por 
atropelar o processo que a 
Secretaria da Educação con
duzia com o cuidado de dizer 
que haveria, na decisão, a 
plena participação da comu
nidade. O encontro da buro
cracia do Estado com a co
munidade está previsto para 
o próximo dia 14 mas, com 
a decisão de fechamento já 
anunciada, pouco terá a ser 
dito, a não ser para onde 
as famílias terão de enca
minhar seus filhos. É bem 
provável que a mudança de 
estratégia tenha se dado em 
decorrência das manifesta
ções que pipocaram por to
das as cidades com escolas 
sob risco.

EAGORA?
As comunidades esco

lares, que realizaram tantas 
manifestações desde que 
surgiu a possibilidade de 
encerramento de atividades 
parece terem sido atingidas 
em cheio e ficado sem rea
ção, pelo menos imediata. 
Talvez o feriado do Dia do 
Funcionário Público, trans
corrido no dia 28, mas co
memorado no dia 30, tenha 
esvaziado qualquer possibi
lidade de reação. Até ontem, 
no horário que encerráva- 
mos esta edição, ninguém 
havia erguido a voz para 
defender a permanência da 
Escola Malatrasi. Vamos es
perar para ver o que a co
munidade pretende.

OUTRAS CIDADES
Em Agudos, o prefeito 

Everton Octaviani não con
corda com o fechamento da 
Escola Padre Aquino, mas 
também não deve ter mui
to o que fazer. Até porque 
o Estado oferece a escola à 
Prefeitura. Se quiser mantê
-la é só abraçar. Coisa que 
pode parecer simples, mas é 
complicada principalmente 
se levarmos em considera

ção a crise por que passam 
as prefeituras. E ainda mais: 
as escolas estão com menos 
alunos do que a sua capaci
dade, fruto da menor taxa 
de natalidade das ultimas 
décadas. Uma boa pergun
ta que todos podemos fazer 
é o que teria sucedido em 
Bauru, onde haviam três es
colas sob risco de fechar e 
não teve nenhma delas in
clusa na relação das 94.

BOTUCATU
Uma comitiva de Botu- 

catu, capitaneada pelo de
putado Fernando Cury (PPS) 
e pelo seu irmão, o prefeito 
João Cury (PSDB), foi a São 
Paulo ao encontro do go
vernador Geraldo Alckmin, 
levando debaixo do braço 
uma série de pedidos. Eles 
querem a construção de dois 
viadutos sobre a rodovia 
Marechal Rondon, recursos 
para melhorias no Hospital 
do Bairro (antigo Hospital 
Sorocabana), verbas para 
ampliação do manancial de 
água para a cidade e ou
tros recursos do Estado para 
obras na cidade. É a ação 
política se desenvolvendo, 
mesmo em tempos de crise. 
Se não saíram com o dinhei
ro, certamente, obtiveram 
promessas que os autorizam 
a continuar pedindo.

BARRA
O prefeito de Barra Bo

nita, Glauber Guilherme Be- 
larmino (PSDB) reduziu em 
2 0 %  o seu salário e em 1 0 %  
os dos secretários e ocupan
tes de cargos de confiança, 
que também deixarão de 
receber o ticket-alimenta- 
ção. A medida faz parte de 
um plano de economia para 
fazer as despesas cabe
rem dentro do orçamento. 
Belarmino também adian
tou à população que nesse 
ano, por falta de dinheiro, 
a Prefeitura não bancará o 
réveillon, que já se tornou 
tradicional na estância. A 
medida de economia, anun

ciada com 60 dias de ante
cedência, ainda permite que 
alguém da iniciativa privada, 
se puder, assuma a emprei
tada...

EXPEDIENTE
Barra Bonita também 

está adotando a redução de 
expediente como meio de 
economizar água, eletrici
dade, telefone, material de 
expediente e combustíveis. 
É uma medida extrema que 
muitas prefeituras já ado
taram diante do orçamento 
apertado. Em Marilia, por 
exemplo, o expediente re
duzido já é praticado desde 
o ano passado pela adminis
tração do prefeito Vinícius 
Camarinha. É uma medida 
que funciona nas reparti
ções burocráticas, mas não 
pode se estender à Saúde e 
à Educação, setores nevrál
gicos de todo governo.

MACATUBA
Ao mesmo tempo em 

que o prefeito Tarcisio Abel 
(PP) faz economia de guer
ra, cortando todas as possí
veis gorduras do governo, e 
envia à Câmara o projeto do 
Refis, onde busca através de 
descontos de multas e juros, 
incentivar os devedores a 
pagar os impostos atrasa
dos, os vereadores seguem 
no esquema da gastança. 
Foram promulgados os po
lêmicos projetos que fixam 
os salários dos agentes pú
blicos para o próximo man
dato. São R$ 15.480 para o 
prefeito, R$ 5.000 para o 
vice, R$ 6.550 para os secre
tários municipais, R$ 6.192 
para o presidente da Câmara 
e R$ 5.716 para os verea
dores. Salários maiores do 
que dos agentes públicos de 
Lençóis Paulista e de cidades 
bem maiores.

ONDE PEGA
A comparação de salários 

entre os vereadores maca- 
tubenses e os das demais 
cidades é o que mais pega.

FOTO: ASSESSORIA CAMARA

MUDANDO - Goes está 
deixando o partido que o elegeu

CORTANDO - Belarmino, da 
Barra, reduziu o próprio salário

Principalmente porque a ve - 
reança não exige dedicação 
exclusiva. Os eleitos podem 
(e devem) continuar com 
suas atividades normais e 
fazer da vida pública um 
esforço a mais ela comuni
dade. Jamais deveriam fazer 
da vereança uma profissão. 
Por isso é que não há a ne
cessidade de altos salários. 
Basta apenas uma pequena 
compensação pelo esfor
ço adicional. É bom lembrar 
que houve tempo em que 
vereador era simplesmente 
cargo relevante, sem qual
quer remuneração.

O MOVIMENTO
Desde que os vereadores 

de Santo Antonio da Platina 
foram forçados pela popula
ção a baixar os salários do 
prefeito e deles próprios, a 
coisa virou moda. Várias ci
dades do Paraná e algumas 
de São Paulo chegaram a 
reduzir os salários. Em ou
tras (Bauru, Botucatu, Santa 
Bárbara do Oeste, Ourinhos 
e outras) iniciou-se o movi
mento para se fazer o mes
mo. Mas parece que tudo 
foi fogo-de-palha. Passado

lO lO : DIVULGAÇÃO

o momento inicial, dos ho
lofotes, os movimentos vão 
se desarticulando e poucos 
continuam falando o assun
to. É o que parece ter acon
tecido em Macatuba onde, 
apesar do líder comuntário 
e ex-vereador Edílio Guiotti 
continuar protestando.

MUDANDO
O presidente da Câmara 

Municipal de Macatuba, ve
reador Marcos Rogério So
ares de Goes está deixando 
o PP e embarcando no Sus- 
tentabilidade. Observadores 
da política dizem que essa 
mudança partidária também 
indica o rompimento com o 
governo municipal e a con- 
seqüente passagem para a 
oposição. A exemplo do que 
ocorre em outras cidades, a 
abertura de mais seis me
ses de prazo para os poten

ciais candidatos às próximas 
eleições se filiarem, deve 
provocar alterações em Ma- 
catuba. Acontecimentos lo
cais e até nacionais deverão 
determinar o caminho que 
casa um dos postulantes se
guirá rumo ao pleito de 2 de 
outubro de 2016.

CORRUPÇÃO?
A Câmara Municipal de 

Bauru está com uma ba
tata quente na mão. Che
gou para apuração uma fita 
acompanhada de alguns 
documentos onde, segundo 
informações iniciais, apare- 
ceriam agentes públicos ne
gociando propina com uma 
empresa fornecedora. A 
matéria também foi encami
nhada ao Ministério Público 
que instaurou procedimento 
de apuração. O material foi 
encaminhado pelo advoga
do e militante político Pedro 
Valentin Benedito, que não 
revela os nomes dos envol
vidos. Segundo ele, essa é 
uma tarefa das autoridades 
responsáveis pela apuração 
e não dele que, simples
mente, recebeu a fita e a en
caminhou. A não divulgação 
de nomes se, por um lado, 
protege os supostos envol
vidos, de outro, coloca todos 
os agentes públicos na linha 
de suspeição...

CASSAÇÃO
O Conselho de Ética da 

Câmara Federal abriu ontem 
a apuração da denúncia de 
falta de decoro parlamen
tar apresentada contra o 
pesidente Eduardo Cunha 
(PMDB/RJ). Pesa contra 
Cunha o fato de ter mentido 
ao declarar à CPI da Petro- 
bras que não possuía contas 
bancárias fora do país. Pou
co depois de sua fala, o Mi
nistério Público oficializou a 
informação de que existem 
contas em seu nome na Sui- 
ça, supostamente abasteci
das por propinas recebidas 
da Petrobras. Se comprova
da a mentira, será cassado.

Seja você também!
HNSPProjeto

Empresa amiga dl

Investir na sociedade é bom para todos, inclusive para sua empresa.
Contamos com a força da sua empresa para melhorar a estrutura do nosso hospital e assim continuar com os atendimentos de qualidade prestados a toda a população de Lençóis 
Paulista e região. Faça parte do Projeto Empresa Am iga do Hospital Nossa Senhora da Piedade e tenha sua marca projetada para milhares de famílias através de nossas ações 
de marketing social e assim beneficiar toda a população. Seja nosso amigo! Conheça nossos projetos, acesse: www.hpiedade.com.br

Em presas Am igas:

sua ss/eía

FI7ESTRUTEL
I Ftmerá.
I São Fumei

Ftmerària Faraiso
j Fumeiseti da Colin

A u r o  POSTO  
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ISANT^CATARINA

LOJAS SILVA
y e s  d e l u x ezilor i: [ lÍlH I:t ÍDE LENÇÓIS

[IU SRNKOR JORNAL

Amigo Empresário, não fique de fora dessa! Ligue para a nossa Central de Doações e seja amigo do HNSP

Tatiana  - (14) 3269-1039 | c o la b o re @ h p ie d a d e .c o m .b r  | w w w .h p ie d a d e .co m .b r

MARIMBONDO

/HospítaINossaSenhoraPiedade
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Opinião í FRASE
• "O bacon é uma carne rica em gordura animal, 
que é fonte de colesterol ruim, o LDL"

afirma o cardiologista Dr. Rodrigo Cerci

PARA PENSAR
"Ser feliz sem motivo é a mais 

autêntica forma de felicidade"
Carlos Drummond de Andrade
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Por que a nossa indústria 
não é competitiva?O

8)

<

Corrado Vallo
é diretor presidente da Omel 
S.A e vice-presidente da ABIMAQ

Nesse momento de crise, a 
competitividade poderia 
dar ao país o fôlego neces
sário para equilibrar as balanças 

que são a fonte de preocupação 
de ministérios, bancos centrais, 
empresários e, por fim, se refle
tem na cadeia toda de consumo, 
indicador final do bem estar e
satisfação de todos os brasileiros.

A nossa falta de competiti
vidade está entranhada na vida 
dos brasileiros, começa com o 
apetite desmedido pelos juros 
elevados, os tributos elevadíssi
mos e sem a mínima correspon
dência em benefícios e o câmbio 
completamente fora de sua ver
dadeira grandeza. Além disso te
mos uma máquina estatal extre
mamente burocrática, uma falta 
de investimentos em educação e 
uma falta de investimentos pro
dutivos, com incentivo constante 
impulsionado pela inflação ao 
investimento especulativo. Não 
podemos deixar de mencionar a 
falta de uma visão de longo pra
zo das metas do governo bem 
como a falta de um maior incen
tivo governamental às empresas 
de tecnologia.

Deve-se mencionar ainda o 
castigo imposto pelo governo à 
empresa nacional no que tange 
a financiamentos em longo prazo 
e a juros razoáveis por organis
mos como o BNDES à pequena e 
média empresa e o custo incom- 
preensivelmente mais alto das 
matérias primas localmente.

Com juros extorsivos para 
quem precisa tomar dinheiro e 
convidativos para quem quer es
pecular, logicamente neste caso 
a especulação ganha; para que 
investir com a SELIC de 14 ,25 %  se 
posso ganhar 2 0 %  especulando?

Na Europa, por exemplo, é o 
contrário. Os "juros especulativos

são 1 a 2 % , mas o lucro gerado 
pelas empresas gira entre 8 %  e 
10 % . O termo competitividade 
está intimamente ligado ao ter
mo produtividade, que por sua 
vez está ligado ao termo educa
ção e ao desempenho do traba
lhador, que no Brasil é baixo. Por 
exemplo, minha produtividade 
não pode ser elevada se minha 
empresa produz 100 equipamen
tos por mês e meu concorrente 
no exterior produz 1000. Nestas 
quantidades reduzem-se os cus
tos em toda a escala de produção, 
desde a compra dos materiais até 
a inatividade do pessoal. Além do 
mais, a produção de 1000 bom
bas no lugar de 100 obriga a in
vestir em maquinário e métodos 
mais modernos, operando com li
nhas de produção mais eficientes 
para melhorar os resultados.

O fato é que a nossa pobre 
indústria está se esvaindo, ten
tando sobreviver. Há alguns anos 
atrás participávamos em 3 2 %  na 
formação do PIB, e hoje mal e 
mal chegamos a 1 2 % . Nada fala 
mais claro do que este dado. O 
empresário hoje é o herói anôni
mo tentando sobreviver com sua 
indústria que vem vindo, talvez 
há gerações, e que se não hou
ver transformações radicais na 
política atual, não irá sobreviver 
por muito tempo.

Além disso, a matéria prima 
que compramos é geralmente 
mais cara do que no exterior. Por 
quê? Por que, por exemplo, um 
quilo de ferro fundido deve cus
tar mais no Brasil do que custa 
na Itália, que no final das contas 
importa o minério ou o ferro gusa 
do Brasil?

O fato é que se nada for feito, 
no túmulo da indústria brasileira, 
dentro de alguns anos encontra
remos o seguinte epitáfio: "Aqui 
jaz a indústria brasileira que já 
foi florescente e que morreu por 
vontade governamental -  Re- 
quiescant in Peace -  Amem".
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Um quadro assustador
Miguel Haddad
é deputado federal é deputado 
federal pelo PSDB-SP

Nosso País, ao longo da sua 
história, tem conseguido 
enfrentar com êxito crises 
de grandes proporções. Mais 

de uma vez, conseguiu vencer 
o embate com as forças que se 
contrapunham ao verdadeiro in
teresse nacional.

São exemplos disso a aboli
ção da escravatura, fruto das glo
riosas jornadas abolicionistas, e, 
mais recentemente, o fim da di
tadura, com o movimento das Di
retas Já e, embora não tenha sido 
precedido de manifestações de 
rua, mas exigido de forma paten
te pela maioria dos brasileiros, a 
vitória sobre a hiperinflação, com 
o Plano Real.

Neste momento enfrentamos 
uma situação que será vista, mais 
à frente, como igualmente decisi
va para o futuro da Nação. De um 
lado temos um governo que con
quistou o poder montando uma 
farsa de tal forma evidente que 
a máscara dos seus intérpretes 
caiu já nos primeiros dias que se 
seguiram à sua vitória eleitoral.

A reação do povo brasileiro 
não se fez esperar: Dilma Rous- 
seff amarga hoje o menor índice 
de confiança que a população 
já atribuiu a qualquer outro pre
sidente da República e o triste 
recorde de número de pedidos 
de impeachment submetidos ao 
Congresso Nacional.

Tudo isso acontece tendo

como pano de fundo a exposição, 
feita pela Operação Lava Jato e 
por depoimentos em sucessivas 
CPIs do Congresso, do descomunal 
esquema de corrupção promovi
do pelas administrações petistas.

Em meio a essa turbulência 
política, assistimos o País mer
gulhar em uma das suas maiores 
crises econômicas, que tem sido 
comparada a um filme de terror 
que nunca tem fim.

E o que é mais assustador: ao 
invés de voltar os seus esforços 
para tentar evitar o pior, ou seja, 
que o Brasil volte ao caos da hipe
rinflação, anulando conquistas de 
décadas, fazendo com que corra
mos o risco de regredir 20 anos, 
todo o esforço do governo se con
centra em evitar o impeachment 
e colocar os líderes do seu partido, 
que chefiaram o maior esquema 
de corrupção de que se tem notí
cia, fora do alcance dos inquéritos 
judiciais e das CPIs.

Cegos aos sofrimentos que 
infligem à população, que vê 
o seu sonho de viver em um 
País melhor se transformar em 
pesadelo, com ameaças de de
semprego em massa, tendo de 
cortar despesas em itens bási
cos como alimentação e edu
cação dos filhos, os ocupantes 
do poder, figuras menores, in
capazes de grandes gestos, têm 
olhos apenas para aquilo que é 
de seu interesse.

A marcha dessa insensatez, 
terminará, como terminaram ou
tras de igual natureza, na lata de 
lixo da história.

Cancelamento e frustração

O
cancelamento de um 
evento tão esperado -  
principalmente pelos jo 

vens católicos de toda arquidio
cese -  é realmente frustrante. 
Todos se preparam para esse 
dia. Todos os grupos ficam an
siosos pela chegada desse dia 
tão especial.

No entanto, nada se compa
ra à frustração dos próprios or
ganizadores do DNJ, que acon
teceria neste final de semana 
em Macatuba e, por causa da 
chuva, teve que ser cancelado. 
Ou seja, todas as pessoas da 
paróquia Santo Antônio que, de 

uma forma ou de outra, par
ticiparam da organização, 
seja na recepção, infraes- 
trutura, decoração e na rea

lização das atividades em 
si. Para estes, resta sem 
dúvida, um sentimento 
de tempo perdido. O pró
prio padre Fernando Ma- 

róstica afirmou que apesar 
da tristeza que todos estão 
sentindo no momento é 
preciso ver isso pelo as
pecto positivo: que a de

cisão foi tomada em prol 
da segurança dos jovens.

Quem faz festas e even
tos ao ar livre, sabe da tensão 
constante antes e durante o 
evento. A própria Facilpa (Fei
ra Agropecuária, Comercial e 
Industrial de Lençóis Paulista) 
já teve shows cancelados por 
causa de chuva. É verdade que 
nos últimos anos as mudanças 
climáticas -  e também de data 
da feira -  tem preservado a fes
ta deste problema. Mas even
tos ao ar livre estão sujeitos a 
isso. É o imponderável.

Sobre o DNJ, o padre afirmou 
que até foi cogitado mudar o lo
cal para o ginásio de esportes. 
No entanto, não é fácil mudar 
em poucas horas um evento 
desse tamanho para outro local. 
O DNJ previa show, missa entre 
outras atividades que era difícil 
saber se o ginásio poderia su
portar, inclusive por questões 
técnicas como energia.

Fernando disse também 
que realizar o evento ainda 
neste ano é difícil, por causa do 
calendário da paróquia que já 
tem diversas atividades marca
das. O jeito é deixar para o co
meço do ano que vem, ou para 
o próximo.

FOTO: VITOR GODINHO/O ECO

FINADOS - Tão antiga quanto a visitação dos entes queridos que já se 
foram é a venda de melancia no Dia de Finados. Em Lençóis Paulista, não foi 
diferente. Estacionado com sua Brasília na avenida Ubirama, a cerca de 500 
metros do cemitério A lcides Francisco, o comerciante José Ramiro aproveitou 
para vender alguns belos exemplares da fruta, como se pode ver na foto.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclam ações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jornaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

kl
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Rápidas
INSCRIÇÕES SESI
A unidade do Sesi de Lençóis 

Paulista mantém até a sexta-feira, 
dia 6, as inscrições para ingresso 
de novos alunos para o ano letivo 
de 2016. As inscrições devem ser 
feitas exclusivamente pelo site da 
Instituição (www.sesisp.org.br). Na 
unidade de Lençóis foram abertas 
vagas para o 1°, 3°, 5°, 7 ° e 8° ano 
do Ensino Fundamental e para o 2° 
ano do Ensino Médio. Podem se 
inscrever para o 1 ° ano do Ensino 
Fundamental os interessados que 
pertencem as seguintes catego
rias: Beneficiários da indústria e 
Não Beneficiários e para as demais 
turmas somente Beneficiários.

MAPA CULTURAL PAULISTA
Este mês Lençóis Paulista rece

be a etapa regional das categorias 
Literatura e Teatro do Mapa Cultu
ral Paulista. A seletiva de Literatura 
acontece na sexta-feira, ás 20h, 
no Espaço Cultural, durante a 
programação do Festival do Li
vro. Os escritores Álvaro Antônio 
Valvassore e Larissa de Souza re
presentam Lençóis junto a candi
datos de outras seis cidades. A 
seletiva de Teatro acontece en
tre os dias 20 e 22, no auditório 
da Casa da Cultura Prof.  ̂ Maria 
Bove Coneglian. O Grupo Faz & 
Conta representa a cidade com a 
peça "Vozes de Nélson".

CORAL
Macatuba recebe hoje, a partir 

das 20h, no Teatro Municipal Re
nata Lycia dos Santos Ludovico, o 
concerto "Toda Criança Quer", com 
o Coral Infantil Unimed/Macatuba, 
que tem regência e direção da mu- 
sicista Rosangela Salles e partici
pação especial da pianista Andrea 
Tamborim. O repertório da apre
sentação contempla três partes, a 
primeira com canções dedicadas à 
natureza, a segunda com músicas 
folclóricas e a terceira composta 
por poesias cantadas. O evento 
tem apoio da Prefeitura de Maca- 
tuba. A entrada é gratuita.

PIRACEMA
Começou no domingo e vai até 

28 de fevereiro de 2016 o Período 
de Proteção à Reprodução Natural 
dos Peixes, mais conhecido como 
piracema. A Polícia Militar Ambien
tal deve intensificar a fiscalização. 
O descumprimento das medidas 
previstas na Instrução Norma
tiva n° 25/09 (www.ibama.gov. 
br/servicos-recursos-pesqueiros/ 
defeso-aguas-continentais) como 
captura, o transporte e o arma
zenamento de espécies nativas 
das bacias dos rios, acarretam em 
multas a partir de R$ 700 mais R$ 
20 por quilo de peixe apreendido, 
além de apreensão dos instrumen
tos, petrechos produtos, embarca
ções ou veículos utilizados na prá
tica direta da infração e detenção.

PASSEIO CICLÍSTICO
No domingo, dia 22, o projeto 

Bichos do Mato realiza o 12° Pas
seio Ciclístico - Lençóis Paulista no 
Limite da Aventura em Brotas. A 
aventura tem o percurso Hard, com 
35 km, o Light, com 20 km, ambos 
indicados para ciclistas condiciona
dos. Ao final os participantes irão 
descer as corredeiras do Rio Jaca
ré Pepira de Refting. As inscrições 
variam de R$ 130 a R$ 150 (com 
transporte) e os participantes tem 
direito á café da manhã, almoço, 
camiseta, rafting e apoio durante a 
trilha. Os ciclistas interessados de
vem fazer a inscrição na secretaria 
do Tonicão. Informações pelo tele
fone (14) 3264-1444.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:cartadoleitor@jornaloeco.com.br
http://www.sesisp.org.br
http://www.ibama.gov


Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 154/2015 -  Processo n° 217/2015 

Objeto: Registro de preços para seviços de limpeza e manutenção em 
áreas públicas. Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão 
de lances: 16 de novembro de 2015 às 10:00 horas -  O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 03 de novembro de 2015. JOSÉ 
DENILSON NOGUEiRa  -  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 155/2015 -  Processo n° 218/2015 

Objeto: Registro de preços para aquisição de materiais para coleta de 
exames. Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de 
lances: 16 de novembro de 2015 às 14:00 horas -  O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 03 de novembro de 2015. JOSÉ 
DENILSON n o g u e i r a  -  Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 4 de novembro de 2015. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 8,62.

OFICIAL DE REGISTRO DE IMÓVEIS, TÍTULOS E DOCUMENTOS E REGISTRO CIVIL DE PESSOA JURÍDICA DE LENÇÓIS PTA SP.
Rua 7 de Setembro, 1033 -  CEP 18.680-005 -  Fone (14) 3263-0710 

Rosely Rodrigues 
OficialaEDITAL DE INTIMAÇÃO

REINALDO JOSÉ FRANCO, Escrevente Autorizado do Registro de 
Imóveis de Lençóis Paulista -  SP
FAZ SABER, a todos quantos o presente virem ou dele conhecimento 
tiverem, ou interessar possa, que fica INTIMADO o Sr. EVANDRO 
APARECIDO FERNANDES DE JESUS -  CPF/MF n.° 378.058.908-70, a 
pagar a importância de R$: 2.497,96 (dois mil, quatrocentos e noventa e sete 
reais e noventa e seis centavos), corrigida até a data do efetivo pagamento, 
despesas com a cobrança, intimações e publicações não estão incluso neste 
valor.
A importância supra refere-se a parcelas do financiamento concedido para 
aquisição do imóvel situado no(a) Rua José Antonio Fernandes, n.° 55, 
Residencial Santa Terezinha II, nesta cidade, objeto da matrícula n° 24.067 
e alienado fiduciariamente a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL -  CEF 
(R2/M.24.067), conforme contrato número 809620611063, firmado em 27
12-2009, sendo que o mesmo não foi intimado pessoalmente.
O pagamento deverá ser feito no Registro de Imóveis desta cidade, situado 
na Rua 7 de Setembro, n° 1.033, no horário das 9:00 às 16:00hs, de segunda 
a sexta feira.
O não pagamento no prazo de 15 (quinze) dias implicará na averbação da 
consolidação da propriedade em nome da fiduciária, CAIXA ECONÔMICA 
FEDERAL -  CEF, nos termos do §7°, do Art.26, da Lei 9.514/97.
E, para que ninguém possa alegar ignorância, expediu-se o presente edital. 

Lençóis Paulista, 27 de outubro de 2015 
Reinaldo José Franco 

Escrevente Autorizado

OFICIAL DE REGISTRO DE IMÓVEIS, TÍTULOS E DOCUMENTOS E REGISTRO CIVIL DE PESSOA JURÍDICA DE LENÇÓIS PTA SP.
Rua 7 de Setembro, 1033 -  CEP 18.680-005 -  Fone (14) 3263-0710 

Rosely Rodrigues 
OficialaEDITAL DE INTIMAÇÃO

REINALDO JOSÉ FRANCO, Escrevente Autorizado do Registro de 
Imóveis de Lençóis Paulista -  SP
FAZ SABER, a todos quantos o presente virem ou dele conhecimento 
tiverem, ou interessar possa, que fica INTIMADA a Sra. RITA NUNES 
ATTILI DE a b r e u  -  Cp F/Mf  n.° 066.326.488-00, a pagar a importância de 
R$: 114.890,48 (cento e quatorze mil, oitocentos e noventa reais e quarenta 
e oito centavos), corrigida até a data do efetivo pagamento, despesas com a 
cobrança, intimações e publicações não estão incluso neste valor.
A importância supra refere-se a parcelas do financiamento concedido 
para aquisição do imóvel situado no(a) Rua Luiz Vaz de Camões, n.° 180, 
Jardim Granville, nesta cidade, objeto da matrícula n° 6.876 e alienado 
fiduciariamente ao BANCO BRADESCO S/A (R11/M.6.876), conforme 
contrato número 000728738-0, firmado em 07-04-2014.
O pagamento deverá ser feito no Registro de Imóveis desta cidade, situado 
na Rua 7 de Setembro, n° 1.033, no horário das 9:00 às 16:00hs, de segunda 
a sexta feira.
O não pagamento no prazo de 15 (quinze) dias implicará na averbação da 
consolidação da propriedade em nome da fiduciária, BANCO BRADESCO 
S/A, nos termos do §7°, do Art.26, da Lei 9.514/97.
E, para que ninguém possa alegar ignorância, expediu-se o presente edital. 

Lençóis Paulista, 08 de outubro de 2015 
Reinaldo José Franco 

Escrevente Autorizado

IPREMAC -  INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE MACATUBA
Processo: n° 17/2015.
Beneficiária: Lúcia Eugênio de Azevedo.
Ato: Aposentadoria por Tempo de Contribuição.
Início do benefício: 01 de outubro de 2.015.
Amparo Legal: Art. 45-C da Lei Municipal n° 1.908 de 26/09/2000, com as alterações posteriores. 
Data: 19 de outubro de 2.015.
EDMILSON MARTINS - Diretor Presidente.

IPREMAC -  INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE MACATUBA
Processo: n° 18/2015.
Beneficiária: Maria Donizeti Campos Batista.
Ato: Aposentadoria por Tempo de Contribuição.
Início do benefício: 09 de outubro de 2.015.
Amparo Legal: Art. 45-E da Lei Municipal n° 1.908 de 26/09/2000, com as alterações posteriores. 
Data: 26 de outubro de 2.015.
EDMILSON MARTINS - Diretor Presidente.

IPREMAC -  INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE MACATUBA
Processo: n° 19/2015.
Beneficiário: Alcides Ortiz Camargo.
Ato: Aposentadoria Voluntária por Idade.
Início do benefício: 22 de outubro de 2.015.
Amparo Legal: Art. 14 da Lei Municipal n° 1.908 de 26/09/2000, com as alterações posteriores e 
combinado com o art. 1° da Lei Federal n° 10.887 de 18/06/2004.
Data: 30 de outubro de 2.015.
EDMILSON MARTINS - Diretor Presidente.

IPREMAC -  INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE MACATUBA
Art. 61, parágrafo único, da Lei Federal n° 8.666/93.
TERMO DE PRORROGAÇÃO: Convite n° 01/2012. CONTRATANTE: IPREMAC -  Instituto de 
Previdência Municipal de Macatuba. CONTRATADA: CONAM -  Consultoria em Administração 
Municipal Ltda. OBJETO: Prestação de serviços técnicos especializados que consiste na locação de 
softwares e portal de transparência e acesso à informação. AMPa RO LEGAL: .Art. 57 da Lei Federal n° 
8.666/93. FINALIDADE: Prorrogação do contrato n° 03/2012 firmado em 19/10/2012, por mais 12 (doze) 
meses, a partir de 01/11/2015.
Macatuba, 23 de outubro de 2.015.
EDMILSON MARTINS - Diretor Presidente.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.611

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III, IV e 
V do Código Civil Brasileiro, MAURO SÉRGIO DE OLIVEIRA e SOLANGE CRISTINA GOMES. 
Ele, natural de Cerqueira Cesar/SP, nascido aos 05/01/1977, operador de caldeira, divorciado, 
domiciliado e residente à Rua Antonio Gonçalves da Silva, n° 103 fundos, Jardim América, na cidade 
de Macatuba/SP, filho de JOAQUIM CORNELIO DE OLIVEIRA FILHO e de dona CLEUSA 
BENEDITA SOARES DE MOURA OLIVEIRA.Ela, natural de Macatuba/SP, nascida em 1°/06/1979, costureira, solteira, domiciliada e residente à Rua 
Antonio Gonçalves da Silva, n° 103 fundos, Jardim América, na cidade de Macatuba/SP, filha de dona 
MARLENE BENEDITA GOMES.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
Macatuba/SP, 26 de outubro de 2015.

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.612Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III e 
IV do Código Civil Brasileiro, PAU^.O HENRIQUE RAMOS e LTVIA GONÇATVES CARDOSO. 
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido em 1°/07/1982, contador, solteiro^ domiciliado e residente à Rua 
Rio de Janeiro, n° 15-05, Centro, na cidade de Macatuba/SP, filho de CELIO RAMOS e de dona ANA PAULA DARE r a m o s .
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 02/01/1987, funcionária pública, solteira, domiciliada 
e residente à Rua Rio de Janeiro, n° 13-19, Centro, na cidade de Macatuba/SP, filha de LUIZ HENRIQUE CARDOSO e de dona NILVA GONÇALVES CARDOSO.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
Macatuba/SP, 31 de outubro de 2015.

Regional HACKERS
Pelo menos dois sites de órgãos públicos da região foram invadidos por 
hackers neste final de semana. Nos dois casos, os invasores deixaram 
mensagens com conteúdo político. O portal da prefeitura de Jaú chegou a 
ficar fora do ar por várias horas.Já a página da Superintendência de Água 
e Esgoto (SAE) de Ourinhos continuava fora do ar.

MACATUBA

Dia Nacional da Juventude é cancelado
Tendas montadas no Centro de Lazer não resistiram à chuva que ocorreu na madrugada de domingo

Vítor Godinho
iniO: DIVULGAÇÃO

A forte chuva que ocorreu 
entre a noite de sábado 
e a manhã de domingo 

inviabilizou a realização do 
DNJ (Dia Nacional da Juven
tude) que neste ano iria ocor
rer em Macatuba. Segundo o 
padre Fernando Maróstica, da 
paróquia Santo Antônio, algu
mas tendas desabaram com o 
volume de chuva e, em decisão 
conjunta com o Corpo de Bom
beiros, a organização resolveu 
não realizar o evento.

"Nós já estamos desde o 
começo do ano trabalhando 
nos preparativos desse evento, 
envolvemos todas nossas pasto
rais e nossa comunidade. Todos 
estavam empolgados para reali
zar o evento que seria, a princí
pio, no dia 25, mas por causa 
do Enem foi mudado para do 
domingo passado. ”, explicou. 
"Por volta das 5h30, quando 
chegamos ao local, algumas 
tendas da frente, próximas ao

CANCELADO - Missa realizada no Centro do Trabalhador na noite anterior 
ao DNJ; tendas não suportaram chuva e desabaram durante a madrugada

palco estavam no chão e não ha- 
veria tempo hábil para remon
tar tudo e em decisão conjunta 
com todos os envolvidos, in
clusive o Corpo de Bombeiros, 
resolvemos cancelar o evento”, 
completou Maróstica.

O padre afirmou que depois 
de tomada a decisão, todos os 
coordenadores das Regiões Pas
torais, forma pela qual é dividi

da a Arquidiocese de Botucatu, 
foram contatados para informar 
do cancelamento do evento. 
"Muitos nós conseguimos avi
sar e nem sequer vieram para 
Macatuba. Outros que tinham 
saído mais cedo chegaram aqui 
e também foram informados do 
cancelamento do evento”, expli
cou o padre.

Fernando Maróstica afirmou

ainda que na noite de sábado, 
mesmo com a chuva que caia 
no momento, foi possível reali
zar uma missa no local, sem o 
registro de qualquer problema. 
Ele disse ainda que foi cogitado 
realizar o evento no ginásio de 
esportes, mas o local também 
não comportaria os cerca de 3 
mil jovens que eram esperados.

Segundo ele, uma reunião 
será realizada nos próximos 
dias para estudar uma nova 
data para a realização do even
to. No entanto, ele descartou a 
possibilidade que isso ocorra 
ainda neste ano. "Nós ainda te
remos um a reunião para expli
car para todos os coordenado
res os motivos da realização do 
evento e também discutir uma 
nova data para a realização do 
DNJ no começo do próximo 
ano. Neste ano, isso será m ui
to difícil porque a comunidade 
já tem atividades agendadas o 
que torna inviável uma data 
agora em novembro ou dezem
bro”, disse.

AGUDOS

Praça Tiradentes recebe Sebrae Móvel até a sexta-feira

Unidade visa orientar micro e pequenos empreendedores sobre como iniciar o próprio negócio

Da Redação

De 3 a 6 de novembro, consul
tores do escritório regional 
do Sebrae-SP em Bauru vão 
realizar consultorias individuais

sobre gestão, finanças e competi
tividade de micro e pequenos em
preendimentos em Agudos.

Os atendimentos acontecerão 
das 10 às 16 horas, ao lado da prefei
tura, localizada na Praça Tiradentes,

650, Centro. Interessados em abrir 
ou incrementar um negócio poderão 
tirar dúvidas gratuitamente.

A relação completa de en
dereços e cidades que receberão 
o serviço pode ser conferida no

site www.sebraesp.com.br -  link 
"Confira a agenda do Sebrae Mó
vel”. Outras informações podem 
ser obtidas pelo telefone do es
critório regional do Sebrae-SP em 
Bauru (14) 3234-1499.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 156/2015 -  Processo n° 219/2015 

Objeto: Registro de preços para aquisição de luvas. Tipo: Menor 
preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 17 de 
novembro de 2015 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível 
no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 03 de novembro de 2015. JOSÉ 
DENILSON n o g u e i r a  -  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 157/2015 -  Processo n° 220/2015 

Objeto: Registro de preços para aquisição de diversos tipos de materiais 
de enfermagem. Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão 
de lances: 18 de novembro de 2015 às 14:00 horas -  O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 03 de novembro de 2015. JOSÉ 
DENILSON n o g u e ir a  -  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
ADITIVO AO CONTRATO N.° 014/2015; DATA ASSINAT: 
30/10/2015; CONTRATADO: “OCAS” - Organização Cristã de 
Ação Social; ENDEREÇO: Rua Sete de Setembro, n° 732, município 
de Lençóis Paulista/SP; CNPJ: 50.848.316/0001-06: OBJETO: 
prorrogação da vigência do contrato; VIGÊNCIA: 1 (um) mês; 
MODALIDADE: DISPENSA N° 003/2015; FUNDAMENTO: Art. 
57, inciso II, da Lei Federal n.° 8.666/93, DATA PUBLIC: 04/11/2015.

Lençóis Paulista, 30 de outubro de 2015.
Izabel Cristina Campanari Lorenzetti -  Prefeita Municipal.

Publicado no jornal O Eco, no dia 4 de novembro de 2015. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 11,38.

COOPERATIVA DE ECONOMIA E CREDITO MUTUO DOS 
EMPRESÁRIOS DE LENÇÓIS PAULISTA SICOOB CRED-ACILPA
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Presidente da Cooperativa de Economia e Crédito Mútuo dos Empresários de Lençóis Paulista 
-  SICOOB Cred-Acilpa, no uso das atribuições que lhe confere o estatuto social, convoca os 
associados, que nesta data são de número 941 (novecentos e quarenta e um), em condições de votar, 
para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, a realizar-se no auditório da Acilpa, n° 161, 
Centro de Lençóis Paulista -  SP, por absoluta falta de espaço em sua sede social, no dia 16/11/2015, 
obedecendo aos seguintes horários e “quorum” para sua instalação, sempre no mesmo local, 
cumprindo o que determina o estatuto social: 1) em primeira convocação: às 08:00 com a presença 
de 2/3 dos associados; 2) em segunda convocação: às 09:00 com a presença de metade mais 1 dos 
associados; 3) em terceira convocação, às 10:00 com a presença de no mínimo 10 (dez) associados, 
para deliberar sobre os seguintes assuntos:
ORDEM DO DIA:EXTRAORDINÁRIA:
1. Reforma parcial do Estatuto Social, destacando alteração do endereço da sede, envolvendo 
o seguinte artigo:
a) Alteração do art. 1.°, inciso I.
2. Comunicados de assuntos gerais (sem deliberação).

Lençóis Paulista, 04 de novembro de 2015.
Sr. João Luiz Boarato

Presidente do Conselho de Administração do SICOOB Cred-Acilpa

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, 
Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, 
e, em, cumprimento ao disposto na alínea ‘a ’ do artigo 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Decreto 393 de 3.11.2015..... Institui Fundo de Reserva conforme preceitua
a Lei Complementar Federal n.° 151, de 5 de agosto de 2015 e dá outras 
providências.
Decreto 394 de 3.11.2015..... Exonera José Vergilio Paccola do cargo de
provimento em comissão de Assessor Jurídico Educacional.
Portaria 1043 de 3.11.2015.......Afasta, para tratamento de saúde, Débora
Paccola Sasso Viegas, Dentista.
Portaria 1044 de 3.11.2015.......Afasta, para tratamento de saúde, Eurídice
Estela Rancura, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1045 de 3.11.2015.......Afasta, para tratamento de saúde, Camila
Malavasi Bento da Silva, Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 1046 de 3.11.2015....... Convalida o afastamento concedido a
Leonidia de Oliveira Angelico, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1047 de 3.11.2015....... Afasta, para tratamento de saúde, Angela
Cristina de Aguiar Porcino, Professor de Ensino Fundamental II.
Portaria 1048 de 3.11.2015....... Prorrogar o afastamento concedido a Daniela
Cristina Gonçalves, Cozinheiro.
Portaria 1049 de 3.11.2015.......Prorroga o afastamento concedido a Cláudia
Roberta Candido, Enfermeira.
Portaria 1050 de 3.11.2015.......Prorroga o afastamento concedido a Ercílio
Luiz Barreto, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1051 de 3.11.2015.......Prorroga o afastamento concedido a João
Lopes Galego Filho, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1052 de 3.11.2015....... Prorroga o afastamento concedido a Marcos
José Senci, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1053 de 3.11.2015.........Prorroga o afastamento concedido a Valdir
Euzébio, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1054 de 3.11.2015....... Prorroga o afastamento concedido a Antonio
Carlos Valvassori, Auxiliar da Manutenção.

Lençóis Paulista, 3 de novembro de 2015.
Silvia Maria Gasparotto Venturini 

Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 4 de novembro de 2015. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 12,41.
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Adm inistração OLHO VIVO
Proprietários de veículos com placas de final 9 e caminhões 
com finais 6, 7 e 8 devem realizar o licenciamento obrigatório 
do exercício 2015 durante o mês de novembro. Isso significa 
que no dia 1 °  de dezembro esses veículos estarão em 
situação irregular caso circulem sem o licenciamento 2015.

MEIO AMBIENTE

SAAE lança programa de educação ambiental
'Água para a vida toda' tem parceria com as diretorias de Educação e Meio Ambiente; aula inaugural foi realizada na manhã de ontem, no CEA

Da Redação

O  SAAE lançou oficialmen
te na manhã de ontem o 
Programa de Educação 

Ambiental Permanente "Água 
para a vida toda” em parceria 
com as diretorias de Educação 
e Meio Ambiente. A aula inau
gural foi realizada na manhã 
de ontem, terça-feira 3, com os 
alunos da sexto ano A da escola 
municipal Guiomar Borcat, do 
Jardim Caju, acompanhados da 
professora de Ciências, Maria 
de Fátima G. de Abreu. O dire
tor do SAAE e vice-prefeito José 
Antonio Marise (PSDB) abriu o 
evento que contou com a par
ticipação dos diretores de Meio 
Ambiente, Benedito Martins, e 
da Educação, Lucinara Barbo
sa, dentre outros convidados.

As atividades acontecem no 
CEA (Centro de Educação Am
biental) que fica na ETE (Esta
ção de Tratamento de Esgoto). 
Marise abriu a programação 
que se estende durante todo o 
mês de novembro falando para 
os adolescentes sobre a im por
tância da água e do tratamento 
do esgoto para a preservação 
dos rios. "É um trabalho con
junto que tem como objetivo 
mostrar aos adolescentes a 
maneira correta de se conviver 
com a natureza. O mundo todo 
sabe que precisamos de ações 
urgentes para corrigir tudo o 
que fizemos de errado até hoje. 
O projeto pretende mostrar 
a importância da água para a 
vida e o trabalho que fazemos 
aqui para tratar o esgoto de toda 
cidade”, explicou.

O "Água para a vida toda”

tem  como meta atender todos 
os alunos dos sextos anos da 
rede pública e particular de 
ensino e tam bém  outros gru
pos que queiram  saber mais 
sobre o assunto. As visitas pre
cisam ser agendadas.

O programa contempla 
várias ações como visitação 
dos alunos ao CEA (Centro de 
Educação Ambiental), palestras 
e distribuição da Cartilha Com
plementar de Educação Am
biental que aborda temas como 
tratamento de água e esgotos, 
desastres ambientais, dentre 
outros. A proposta é consolidar 
o aprendizado por meio da vi
vência. A cartilha foi elaborada 
com o auxilio de educadores 
da Diretoria de Educação e é 
m ultidisciplinar porque abor
da conceitos e habilidades que 
estão sendo desenvolvidas no 
currículo escolar do sexto ano.

A bióloga do SAAE e coor
denadora do programa, Milena 
Guirado Coneglian, fez a pa
lestra, desenvolveu dinâmicas 
de grupo e acompanhou a visi
tação dos alunos. "As crianças 
estão vivenciando o conheci
mento com a natureza. Eu estou 
esperançosa que eles saiam da
qui contentes e com o conheci
mento consolidado”, diz.

A professora M aria de 
Fátima disse que o programa 
vem som ar com as atividades 
desenvolvidas na grade curri
cular. "Este projeto vem ao en
contro do que a gente trabalha 
na sala de aula. Vai com ple
m entar as aulas de Ciências e 
Geografia, que estamos fazen
do em conjunto e que incluiu 
tudo o que eles estão vendo

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista ^

Publicação de Ato Oficial 
COMUNICADO

A Câmara Municipal de Lençóis Paulista, COMUNICA a todos os 
interessados que realizará no dia 6 de novembro de 2015, às 17h30, na 
Sala das Sessões “Mario Trecenti”, localizada à Praça das Palmeiras, n.° 
55, Centro, Lençóis Paulista, AUDIÊNCIA PÚBLICA para apresentação e 
debate aberto ao público do Projeto de Lei n.° 76/2015, que “Estima a receita 
e fixa a despesa do município para o exercício de 2016”, e de possíveis 
emendas a referida matéria.

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 3 de novembro de 2015.
ANDERSON PRADO DE LIMA 

Presidente
FRANCISCO DE ASSIS NAVES 

Presidente da Comissão de Finanças, Orçamento e Contabilidade

Publicado no jornal O Eco, no dia 4 de novembro de 2015. Na página A5. 
Valor da publicação R$ 34,40.

aqui: preservação de água, 
tratam ento de esgoto e recicla
gem ”, argumentou.

SAIBA MAIS
O Centro de Educação Am

biental foi inaugurado em maio 
do ano passado na sede da Es
tação Elevatória de Esgoto com 
a finalidade de concentrar as 
atividades relacionadas à pre
servação do meio ambiente.

O prédio foi construído 
observando conceitos preserva- 
cionistas: madeira de reflores- 
tamento, piso externo sem re- 
junte para absorção da água da 
chuva, sistema de iluminação 
dotado de sensores de presença 
para combater o desperdício, 
além de sistema de reaprovei- 
tamento da água da chuva para 
rega de plantas e descarga.

FOTO: DIVULGAÇÃO

EDUCAÇAO - Lucinara, Marise e Dito Martins no lançamento do programa ambiental junto com os estudantes

CRISE

Renegociação reduz o valor de 
aluguéis pagos pela Prefeitura
Dos 24 prédios alugados, parte dos proprietários já concordou com 
redução de 10 a 15% e outros ainda estão em fase de negociação

Jair Aceituno

Dentre as medidas de con
tenção econônica, a Prefei
tura Municipal de Lençóis 
Paulista está renegociando o va
lor dos aluguéis dos prédios onde 

mantém suas repartições descen
tralizadas. A proposta inicial aos 
proprietários dos imóveis era de 
uma redução de 15% no valor do 
aluguel hoje praticado acrescida 
do congelamento por 12 meses 
da cláusula de reajuste que hoje

é de 9% ao ano, com base na va
riação do IPCA (índice de Preços 
ao Consumidor Amplo).

No começo do processo de 
revisão dos aluguéis, um imó
vel, localizado na avenida Padre 
Salúsio R. Machado, onde fun
cionavam os setores de trânsito 
e planejamento, foi devolvido 
ao proprietário e as reparti
ções acomodadas no Centro 
de Atendimento ao Cidadão. A 
negociação continua com os 24 
prédios ainda alugados. Alguns

deles já tiveram acordo que 
variam de 10% 15%, outros
têm a possibilidade de apelas 
dispensar a clausula de reajus
te, dependendo dependendo 
de cada situação. "Verificamos 
as condições de cada imóvel, o 
que acarretaria sua mudança de 
sede e no final fechamos a ne
gociação” -  afirma o diretor de 
suprimentos, José Denilson No
gueira. Pelos números de hoje, 
a Prefeitura reduz de R$ 66 mil 
para R$ 61 mil o valor mensal

dos alugueis que paga. 

MALATRASI
Nogueira disse que ao come

çar o estudo sobre os aluguéis, a 
Prefeitura não tinha a expectati
va de ocupar o prédio da Escola 
Estadual Professora Antonieta 
Grassi Malatrasi, que será fecha
da pelo Estado. "O propósito da 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) 
era que a escola continuasse 
funcionando, mas como isso não 
deverá acontecer, o prédio será 
bem vindo para a nossa política 
de economia com alugueis. Va
mos estudar a melhor forma de 
aproveitá-los” -  finalizou.

SAÚDE

Ações da Vigilância Epidemiológica atingem mais de 5 mil pessoas

Diretoria de Saúde faz balanço parcial das atividades realizadas no combate as DST

lO lO : DIVULGAÇÃO

BALANÇO - Alunos do 
Lina Bosi participam de 
palestra promovida por 

Vigilância Epidemiológica

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENCOIS PAULISTA

DIRETORIA DE FINANÇAS 
ORDEM CRONOLÓGICA DE PAGAMENTOS

Em atendimento ao disposto no artigo 5° da Lei Federal n° 8666/1993, Instrução 02/95 item II e aditamento 01/97 do Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo, informamos a alteração da ordem cronológica de pagamentos, em decorrência dos empenhos relacionados serem 
referentes a serviços e materiais indispensáveis para o íuncionamento desta Prefeitura Municipal, motivo pelo qualjustificamos a quebra da 
ordem cronológica para pagamentos de fornecedores abaixo identificados:

Pagamento Empenho Fornecedor Valor
03/11/15 1729 NELSON PEREIRA E MARIA DE LOURDES T. PEREIRA R$ 262,67
05/11/15
05/11/15

1731 ARNOILDO PEREIRA E APARECIDA V. S. PEREIRA 
12294 ANDRESA SOUZA CARDOSO TOLEDO

R$ 262,67 
R$ 788,00

05/11/15 3743 RODRIGO FAVARO R$ 788,00
05/11/15
06/11/15

3742 JURANDIR PEREIRA DE MORAES________________
4225 INSTITUTO NACIONAL DE SEGURIDADE SOCIAL

R$ 788,00 
R$ 472,80

Lençóis Paulista, 03 de Novembro de 2.015 
Júlio Antônio Gonçalves 

Diretor de Finanças

Publicado no jornal O Eco, no dia 4 de novembro de 2015. Na página A5. Valor da publicação R$ 11,66.

R$ 3.362,14

Da Redação

As palestras e ações dire
tas, sobre o tema DSTs 
e Aids, realizadas pela 

equipe de Vigilância Epidemio- 
lógica, atingiram mais de cinco 
mil pessoas, entre janeiro e ou
tubro de 2015.

Até outubro, foram reali
zadas 33 palestras, em escolas 
e Sipats (Semana Interna de 
Prevenção de Acidentes) de di
versas empresas lençoenses, to
talizando um público de 1.985

ouvintes. Outras seis palestras 
estão agendadas para o mês de 
novembro.

Além disso, foram distribu
ídos 3.440 kits com preservati
vos e folhetos com orientações 
sobre prevenção de doenças, 
em ações diretas no dia dos na
morados e feiras. Esse número 
não contabiliza os preservativos 
e outros materiais disponibili
zados nas unidades.

A enfermeira Josiane Ma
ria de Souza Godinho reforça a 
importância dessas orientações.

"Nas escolas, principalmente, 
percebemos que os adolescen
tes possuem muitas dúvidas 
sobre sexo que não tem cora
gem de perguntar ao professor 
ou aos pais, mas se sentem à 
vontade para questionar o pro
fissional de saúde”, resume.

Entre os adolescentes existe 
a preocupação da gravidez pre
coce e também cresce o número 
de DSTs entre esse público.

EXTRAMURO
A Vigilância Epidemiológica 

ainda contabiliza outras ativida
des 'extramuro', que é o termo 
designado para as ações além do 
trabalho interno de rotina.

Entre janeiro e outubro, fo
ram dispensados 1.540 vacinas. 
A imunização foi realizada em 
empresas, hospitais, creches e 
visitas a pessoas acamadas.

Além disso, foram realiza
dos 453 testes rápidos (que de
tecta alguns DSTs e hepatite C) 
em feiras, eventos e durante o 
Dia de Fazer o Bem.



Esporte FLAG
Quem perdeu a chance de participar da seletiva do Lençóis Paulista Readers e gostaria 
de fazer parte da equipe pode comparecer aos treinos no Centro Esportivo Zéfiro Orsi, no 
Jardim Ubirama, e batalhar por uma vaga. A equipe ainda busca talentos para a temporada 
2016. O Readers, aliás, lançou o seu site na semana passada. Para conhecer um pouco 
mais sobre a equipe e o esporte, acesse e confira: www.lpreaders.wordpress.com.

AMADOR SERIE A

Paulistano bate Santa Luzia e se classifica no grupo B
Grêmio Cecap fica no empate sem gols com 
Asa Branca e termina na liderança do grupo C

FOTO: WAGNER GONÇALVES/DIVULGAÇÃO

Elton Laud

Três jogos abriram  a te r
ceira e últim a rodada da 
Série A do Campeonato 
Am ador de Lençóis Paulista 
no últim o domingo, no está

dio Archangelo Brega, o Bre- 
gão. Com os classificados do 
grupo C definidos, o destaque 
foi o confronto entre Santa Lu
zia e Paulistano, válido pelo 
grupo B. Ambas as equipes 
dependiam  da vitória para ga
ran tir a vaga na segunda fase.

A partida, aliás, abriu  a 
rodada, às 8h. O jogo foi equi
librado, com chances criadas 
para os dois lados. O Paulis
tano, porém , soube aprovei
tar m elhor as oportunidades 
e, com um gol m arcado pelo 
atacante Valmir Ferreira, aos 
22 m inutos da prim eira etapa,

garantiu a vitória, carim ban
do o passaporte para a segun
da fase. Com seis pontos, a 
equipe pode ainda term inar 
na segunda colocação, caso o 
Expressinho, que tem  quatro 
pontos, vença o Sport Lençóis 
no últim o jogo do grupo. O 
Santa Luzia, por sua vez, dei
xa a com petição com apenas 
dois pontos marcados.

Pelo grupo C, o confronto 
das 10h, entre Alfredo Guedes 
e XV de Dezembro, valia a per
manência na prim eira divisão. 
Com ambas as equipes sem 
pontuar, quem  perdesse certa
mente cairia e quem  vencesse 
escapava do rebaixamento.

O XV começou m elhor e 
term inou o prim eiro tem po 
vencendo por 2 a 1, mas não 
se encontrou em campo na 
segunda etapa e, além de so

DEGOLA - Alfredo Guedes goleia o XV 
de_Dezembro e se garante na série A; 
^ X V cam õ vam en te  para a série B

frer a virada, term inou o jogo 
goleado por 8 a 2 com gols de 
Paulo (4), Rafael (2), A nderson 
Ezequiel para o Guedes e G ui
lherm e, João Vitor para o XV. 
O resultado salvou o Guedes

e rebaixou o XV novamente 
para a série B.

No outro confronto do 
grupo, às 15h, o Grêm io 
Cecap garantiu a liderança 
ao em patar em 0 a 0 com o

Asa Branca. Os dois estavam 
classificados com seis pontos, 
mas o Grêm io Cecap levava 
vantagem no saldo de gols (11 
contra 10).

No próximo domingo, dia

8, no Bregão o Sport Lençóis 
enfrenta o Expressinho às 8h; 
às 10h, jogam Palestra e São 
José. No Vagulão, às 10h, o 
confronto é entre Juventus e 
São Cristóvão.

SERIE B FINAL INTERLIGAS

Novatos vencem na estreia Desfa|cada, Alba vai mal em quadrangular
Atlético Paulista e São Domingos levaram a melhor sobre Grêmio da 
Vila e Sport Ferrari, respectivamente; próximo domingo grupo A joga

FOTO: WAGNER GONÇALVES/DIVULGAÇÃO

PÉ DIREITO - Atlético Paulista estreia com vitória sobre o Grêmio da Vila na série B do Amador

Elton Laud

A rodada do último do
mingo marcou a es
treia das equipes do 

grupo B na segunda divisão 
do Campeonato Amador de 
Lençóis Paulista, organizado 
pela Liga Lençoense de Fu
tebol Amador (LLFA) com 
apoio da Diretoria de Espor
tes e Recreação do município. 
Em partidas disputadas no 
estádio João Roberto Vagula, 
o Vagulão, os debutantes Atlé
tico Paulista e São Domingos, 
que disputam a competição 
pela primeira vez, levaram a 
melhor sobre Grêmio da Vila 
e Sport Ferrari, respectiva

mente, e largaram na frente 
na briga pela classificação.

No primeiro jogo do dia, 
às 8h, o Atlético Paulista se 
aproveitou de um melhor 
momento no primeiro tempo 
e abriu o placar contra o Grê
mio da Vila. O gol foi marca
do pelo camisa 20, Jeferson 
Teixeira, aos 21 minutos. No 
restante da partida, as equi
pes mantiveram o equilíbrio 
e o Atlético Paulista conse
guiu se defender bem, asse
gurando a vitória por 1 a 0.

No jogo de fundo, às 10h, 
desde os primeiros minutos 
de jogo o São Domingos man
teve um ritmo forte diante 
do Sport Ferrari e construiu

uma grande vantagem ainda 
no primeiro tempo. A equipe 
abriu o placar aos 15 m inu
tos, com Emerson Roda; de
pois ampliou aos 29 e aos 36, 
com João Paulo de Oliveira. 
O Sport Ferrari ainda descon
tou aos 33 minutos do segun
do tempo com Pablo Souza, 
mas não houve tempo para 
uma reação e o placar term i
nou em 3 a 1.

No próximo domingo, dia 
8, as equipes do grupo A en
tram em campo pela segunda 
rodada. Às, 8h, no Vagulão, 
jogam Nova Lençóis e Atléti
co Lençóis; Unidos da Vila e 
Atlético Kaju fecham a roda
da às 15h, no Bregão.

Com o cestinha da equipe lesionado, sub-15 perdeu os três jogos

Elton Laud

No último final de semana, 
a equipe sub-15 da Alba 
(Associação Lençoense de 

Basquetebol) disputou na cidade 
de Franca, o quadrangular final do 
interior no Campeonato Interligas 
de Basquete, organizado pela Fede
ração Paulista de Basketball (FPB). 
Os lençoenses brigavam por uma 
vaga na etapa estadual da competi
ção, mas desfalcada de seu armador 
e cestinha Eduardo Marcolino, que 
se lesionou um dia antes da viagem, 
não conseguiu se impor sobre os ad
versários e acabou perdendo os três

jogos disputados.
Segundo informações do técni

co Leonardo Henrique de Oliveira, 
o Dudu, na sexta-feira, no primei
ro jogo, contra os donos da casa, a 
equipe da Alba acabou derrotada 
por 72 a 42. No sábado contra Cra- 
vinhos o placar terminou 65 a 44 
para os adversários. No domingo, 
contra Presidente Prudente, os 
lençoenses perderam por 40 a 30, 
terminando o quadrangular na úl
tima colocação.

Apesar das derrotas, Dudu, que 
por conta de problemas pessoais 
teve que deixar o comando da equi
pe com o assistente Fábio Alex na

competição, acredita que foi uma 
boa experiência para os atletas. O 
foco agora, segundo o técnico, se 
volta novamente ao Campeonato da 
Liga de Basquete do Centro-Oeste 
Paulista. o sub-15 já está classificado 
e briga com Presidente Prudente e 
São Carlos pela primeira colocação.

"Alem do Eduardo, voltamos 
com alguns jogadores lesionados 
da competição. Vamos fazer um 
trabalho de recuperação e preparar 
a equipe para a reta final da LBC. 
Foi um experiência valiosa para a 
equipe, mas temos que tirar pro
veito disso para tentar vencer esse 
campeonato da Liga", finaliza.

FESTA

Ex-atletas comemoram 46 anos do Calzinho

Confraternização 
acontece no dia 14 
na Soccer Brasil

Elton Laud__________

0 próximo dia 15 de novembro, 
domingo, marca os 46 anos 
de fundação do Calzinho, 
equipe infantojuvenil de futebol 
criada pelo falecido Padre João 

Amâncio da Costa Novaes em 1969. 
Para comemorar a data, um grupo 
de ex-atletas da equipe se reúne na 
sede da Soccer Brasil, no sábado, 
dia 14, para uma confraternização. 
Na sexta-feira, dia 13, também será

FOTO: DIVULGAÇÃO

SAUDADE - Ex-jogadores relembram infância nos 46 anos do Calzinho

celebrada uma missa no Santuário 
Nossa Senhora da Piedade.

A festa tem início às 9h, com jo
gos amistosos entre os ex-jogadores 
do Calzinho. Ao meio dia tem o 
almoço com churrasco, bebida e

música a tarde toda. Os interessados 
já podem adquirir seus convites na 
sede Soccer Brasil. O valor é R$ 30 
e os participantes, além do almoço 
com bebida inclusa, terão direito à 
camiseta alusiva ao evento.

http://www.lpreaders.wordpress.com


Saúde RISCO MENOR
Crianças pequenas que têm um cachorro de estimação em casa têm menor probabilidade 
de desenvolver asma, segundo um grande estudo sueco. Ficar exposto a um cachorro no 
primeiro ano de vida está ligado a uma queda de 13% no risco de desenvolver asma durante 
a infância. A pesquisa reuniu dados de 650 mil crianças para chegar a essa conclusão.

CORAÇÃO

Bacon sempre foi um vilão das 
doenças cardiovasculares
Muito antes de ser considerado cancerígeno, esse alimento já era condenado pelos cardiologistas

Da Redacâo
FOTO: DIVULGAÇÃO

Nesta últim a semana, o 
bacon foi colocado na 
lista negra dos alim en

tos cancerígenos pela OMS 
-  Organização M undial da 
Saúde. Entretanto, para a Car- 
diologia, esse alimento sempre 
foi um problem a. "O bacon é 
um a carne rica em gordura 
animal, que é fonte de coles- 
terol ruim , o LDL", afirm a o 
cardiologista Dr. Rodrigo Cer- 
ci, coordenador do Serviço de 
Angiotomografia Cardíaca da 
Quanta Diagnóstico e Terapia.

O modo de preparo  con
tr ib u i ainda m ais para  to rnar 
o bacon um vilão do coração. 
"Se com esse bacon cru  já  se
ria  ru im . O problem a é que 
as pessoas geralm ente comem 
bacon frito, ou seja, associam  
a um a outra gordura. Para o 
sistem a cardiovascular, o re 
sultado disso é um a bom ba!", 
salienta.

De acordo com o cardio
logista, nos países que têm  
dietas que utilizam muito ba
con na alimentação, como os 
Estados Unidos e Inglaterra, a 
população apresenta uma alta 
taxa de doença cardiovascular, 
por causa do colesterol. "Tudo 
isso contribuiu para um am 
biente de formação de placa 
de gordura nas artérias do co
ração, conhecida como ateros- 
clerose. E, no caso do bacon, 
isso sempre foi assim", conta 
Dr. Rodrigo Cerci.

NOVO VILÃO - Cardiologistas alertam que bacon, além de poder causar 
câncer, também aumenta risco de doenças cardíacas

COLESTEROL E DOENÇAS 
CARDIOVASCULARES

Como não apresenta sinais, 
o colesterol só pode ser detec
tado por meio de exames labo
ratoriais. "O colesterol alto não 
provoca sintomas, nem mesmo 
quando começa a formar placas 
de gordura nas artérias" ressal
ta o cardiologista.

Um dos principais proble
mas que ocorrem é a ateros- 
clerose, placas de gordura que 
podem obstruir as artérias a 
qualquer momento. Conse-

quentemente, podem dim inuir 
o fluxo sanguíneo nas partes do 
corpo onde deveria ser levado 
o sangue. "A aterosclerose tam
bém é silenciosa e a maior cau
sa de morte do mundo. Muitas 
vezes, o primeiro sintoma que 
aparecerá é o fatal, como AVC 
(Acidente Vascular Cerebral), 
chamado de "derrame", ou 
infarto do coração conhecido 
como "ataque cardíaco", alerta 
Dr. Rodrigo Cerci.

Por isso, o conselho m édi
co é a prevenção. "A recomen-

dação é a alimentação saudá
vel, atividade física e procurar 
identificar os fatores de riscos 
das doenças cardiovasculares 
com consultas frequentes ao 
cardiologista", afirm a Dr. Ro
drigo Cerci e acrescenta: "Isso 
visa você diagnosticar a doen
ça no início para poder te r um 
m aior controle. É na clínica 
que podem os utilizar as tecno
logias que tem os para detectar 
as doenças precocem ente e 
ten tar evitar problem as fu tu
ros", assegura.

PESQUISA

Ministério da Saúde cria grupo de trabalho 
para apoiar estudo da fosfoetanolamina

Da Redacâo

O  M inistério  da Saúde 
deve publicou  na sexta
-feira (30) po rta ria  para 

apoiar os estudos clínicos e a 
produção da fosfoetanolam i
na, conhecida como "pílu la 
do câncer". O m edicam ento 
causou polêm ica após ser 
apontado como revolucioná
rio no tratam ento  de câncer, 
m as não conta com estudos 
clínicos que com provem  seus 
benefícios. De acordo com o 
docum ento, que determ ina 
a criação de um grupo de 
trabalho , o M inistério  passa
rá  a apo iar as etapas para  o 
desenvolvim ento clínico do

Ação tem como objetivo apoiar os estudos e 
orientar os ensaios clínicos com a substância 

e verificar se possui eficácia e fornece 
segurança à população

m edicam ento.
"Estamos colocando à dis

posição do professor responsá
vel pela síntese dessa m olécu
la a possibilidade de subm eter 
à fosfoetanolamina a todos os 
protocolos para verificar se a 
substância é ou não eficaz e 
por fim a essa celeuma. Por 
isso, a recom endação do Mi
nistério da Saúde é que as 
pessoas não façam uso dessa 
substância até que os estudos 
sejam concluídos", orienta o

ministro da Saúde.
O grupo contará com o 

apoio da Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa) 
para orientar os pesquisadores 
na elaboração dos protocolos 
clínicos e docum entações ne
cessária e deverá contar com 
o apoio do Instituto Nacional 
do Câncer (Inca) para a rea
lização de estudos clínicos e 
tam bém  da Fiocruz. Para isso 
será elaborado um plano de 
trabalho que prevê desde a

caracterização da molécula, 
passando pelo desenvolvim en
to da form ulação, produção de 
lotes de m edicam entos experi
mentais seguindo as Boas Prá
ticas de Fabricação (BPF) da 
Anvisa e realização de estudos 
pré-clínicos, ensaios clínicos e 
estudos de farmacovigilância.

"A grande preocupação do 
M inistério da Saúde é que as 
pessoas deixem de realizar o 
tratam ento adequado e que 
tem  sua eficácia comprovado 
e passem a usar um m edica
mento que não tem cientifica
mente uma comprovação de 
benefícios e efetividade com
provada", alertou o ministro 
da Saúde, Marcelo Castro.

m o v i m e n t e
S T U D I O  D E  P I L A T E S

Dr. V in íciu s Rosa
CREFITO: 55748-LFT 

(14) 9 9667.8536

fj/movimentestudiodepilateslp

Fisioterapia - Pilates 
Florme Care - Geriatria 

G inástica Laborai

Av. Pe. Saiústio Rodrigues Machado, 1277 
Lençóis Pfa - SP I movimentepilates@outlook.com

Dra. Gisele Viana A. Rocha Capobianco
Cirurgia dentista 
CRO/SP 71.777

Dra. Flávia Regina de Oliveira
Cirurgia dentista 
CRO/SP 90.388

Fone: (14) 3264.9607 / 98816.2575 / 99715.2116
Rua Cel. Virgílio Rocha, 63 - Centro - Lençóis Pta.

PameLab
/  Laboratório de Análises Clínicas

-EXAMES LABORATORIAIS 
-HORMONAIS 

-D N A
-ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ 
Rua Piedade, 630 - Centro / (14) 3264-3828

Odontologia
Ora. Elizandra P. M . de A lm eid a

Cirungiã - Dentista CROSP 82240

C iru rg ia  - D en tis ta  da  FOB - USP B au ru  
M estrado em  B io lo g ia  Oral 

E sp ecia lização  em  im p la n to d o n tia

O dontologia E stética Cirurgia e extração dentária
Im plantes e Periodontia Próteses e Reabilitação Oral 

Rua: XV de Novembro, 246 - Centro - Fone: 3263-2255

C l í n i c a  L a p p i o

(14) 3264-4573
(14) 3264-2316

Dr. Danilo Souza Silva
Cirurgia Buco-Maxilo-Facial 

CROSP 91397

Dra. Denise Costa
Otorrinolaringologista 

Medidna do Sono 
CRMl 25845 SP

Dr. Vagner Juliano Júnior
Pediatra 

Pneumopediatria 
CRMl 06530 SP

RUA CORONEL VIRGÍLIO ROCHA, 28 
CENTRO - LENÇÓIS PAULISTA - SP • CEP: 18682046

w
Clínica de Olhos 

Dr. Daniel Ramos Parente
Médico Oftalmologista - CRM 71.849

Tel:(14) 3263-2833/9.9802-7554 
Av. 9 de Julho, 467 - Centro - CEP 18.680-120 - Lençóis Paulista 
E-mail: btparent@superig.com.br - www.danielparente.com.br

ASSINE

UM SENHOR JORNAL
EDIÇÕES DE QUARTA E SÁBADO

(14) 3269-3311
Rua Geraldo Pereira de Barros, 948 ■  Centro - Lençóis Paulista

mailto:movimentepilates@outlook.com
mailto:btparent@superig.com.br
http://www.danielparente.com.br


Sociedade ESTUDIOSO
Kevin na Biblioteca 
Municipal Orígenes Lessa
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PARABÉNS - O assessor da diretoria da Unimed de Lençóis Paulista, 
Edson Corrêa de Lima, o Jahu, completou ontem mais um ano de vida. 
Ele recebe os parabéns dos familiares, amigos e de toda equipe do 
jornal O ECO. Felicidade e sucesso.

ESPECIAL - O show de Zé Ramalho em Bauru levou fãs de toda região. 
Um grupo de amigos de Macatuba também marcou presença. Na foto, o 
casal Érica Canduzin e Gabriel Gilioli curtindo música de qualidade.

FOTO: OECO ÓPTICA CONTENTE 
MACATUBA
A loja foi reformada para ficar mais 
ampla e confortável para melhor 
atender o cliente. A Óptica Contente 
trabalha com óculos de grau e sol, 
com várias marcas e modelos. O 
endereço é av. Coronel Virgílio 
Rocha, 1825, Centro. O telefone é o 
3298-1283. Na foto Micaela, Edinéia 
e Zilda.
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Maria Clara, 5 meses Sophia e Isabelle, 11 meses Raphael, 10 meses


